

Elections Municipales 2014 Cap Sizun

Lettre ouverte aux Candidats

A l'initiative de plusieurs chefs d'entreprises du Cap Sizun, un collectif s'est créé pour mettre l'économie au cœur du débat des élections municipales. Une première rencontre s'est déroulée le 6 février 2014 avec la présence d'environ 60 chefs d'entreprises afin de réfléchir ensemble aux thèmes de la présente lettre ouverte destinée à chaque candidat aux élections municipales et intercommunales.

Suite à cette réunion, il a été décidé d'organiser une Rencontre-Débat à laquelle vous êtes invité à participer (dans la limite de 2 personnes par liste pour le bon déroulement du débat) avec le collectif des entreprises du Cap Sizun **le Mardi 11 mars 2014 à 19 h15 salle Georges Madec à Esquibien.**

Vous avez rendu publique votre intention de briguer, avec vos colistiers, un mandat municipal et intercommunal. Dans l'hypothèse de votre élection, vous porterez la responsabilité, aux côtés des autres institutions publiques, de favoriser l'émergence d'un environnement économique et social propre à la création de richesses et d'activités et donc d'emplois.

Nous espérons que les réponses permettront aux citoyens et aux porteurs de projet de mieux appréhender votre vision pour l'avenir économique de notre territoire.

Afin de préparer cette réunion, nous vous remercions par avance de bien vouloir nous faire retour de vos réponses **au plus tard pour le 5 mars prochain** à l'adresse mail suivante : collectifentreprisescapsizun@yahoo.fr

Dans l'attente de votre contribution au débat, nous vous prions d'agréer l'expression de notre considération distinguée.

Le Collectif des Entreprises du Cap Sizun
collectifentreprisescapsizun@yahoo.fr

Elections Municipales 2014 Cap Sizun

Questions aux Candidats

1. L'accessibilité interne (routes) et l'accessibilité externe (internet) du Cap-Sizun :

- La mauvaise qualité des accès routiers du Cap-Sizun vers Quimper handicape lourdement l'essor économique de notre territoire. L'amélioration du réseau routier avec une voie d'accès plus rapide nous semble une nécessité urgente. Est-ce pour vous une priorité, et quelles actions vous proposez-vous de mener pour faire aboutir au plus vite un tel projet auprès du Conseil Général ?
- Seriez-vous favorable à l'étude d'un plan de transport communautaire pour faciliter la mobilité des habitants et des touristes pendant la saison dans le Cap Sizun ?
- Pour l'accessibilité externe, il est urgent de mettre en place l'internet à Haut Débit partout dans le Cap-Sizun, et le Très Haut Débit pour toutes les zones d'activité et les bourgs, faute de quoi l'isolement du Cap s'amplifiera au point de décourager tout projet de création d'activité. Quelles actions prévoyez-vous à ce sujet ?

2. La communauté de communes dispose aujourd'hui d'une compétence limitée en matière économique et touristique. Avez-vous l'intention de proposer dans l'intérêt collectif, un transfert complet des compétences communales dans ces domaines permettant ainsi une meilleure efficacité des politiques menées à l'échelle du territoire ?

Quels sont les axes prioritaires de votre projet et leur déclinaison concrète, dans les domaines touristiques et économiques.

3. Le concept de « **Conseil de développement économique** » est intégré par la loi dans la définition des Pays. Un tel dispositif, adapté à l'intercommunalité, permettrait de mobiliser et d'associer les représentants du monde politique, économique et social.

La création d'une telle structure vous paraît-elle être utile à la définition d'un vrai projet de territoire ? Seriez-vous prêt, dès la mise en place du nouveau conseil communautaire, à en proposer la création ?